

TERMS OF SERVICE (TOS)

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

> _____ <

By buying/downloading works that I have created, you automatically agree to the following terms!

Mit dem Kauf/Download von Arbeiten, die ich erstellt habe, stimmst du automatisch den folgenden Bedingungen zu!

1) You cannot redistribute, copy, trace, or sell my works under your name.

Meine Arbeiten dürfen nicht weitergegeben, kopiert, abgepaust oder unter deinem Namen verkauft werden.

2) When using my work you have to credit me. Even if the work was offered for free!

Wenn du meine Arbeiten benutzt, musst du mich entsprechend crediten. Auch wenn es Kostenlos angeboten wurde!

3) You may not use my work for NTF or AI Platforms!

Meine Arbeiten dürfen nicht für NFT oder AI Plattformen benutzt werden!

4) If not discussed and agreed upon beforehand, you are not allowed to use my work to generate any type of income. (Free Sub Badges or other Stream Assets can be used for your streams, but not for merch or anything else.)

Sofern es nicht vorher abgesprochen und eingewilligt wurde, darfst du mit meinen Arbeiten kein Geld verdienen. (Kostenlose Sub Badges oder andere Stream Assets können für Eure Streams verwendet werden. Aber nicht für Merch oder ähnliches.)

5) You are not allowed to alter my work. Be it adding to it, removing something, or changing the colors.

Meine Arbeiten dürfen nicht verändert werden. Weder etwas hinzufügen, entfernen oder das ändern der Farben.

These terms are subject to change without prior notice and are not exhaustive.

Diese Bedingungen erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit und können sich jederzeit ohne Vorankündigung ändern.